
第 7 回アンコール日本人会役員会 

出席者 : 中尾、浦野、栗原、青山、大居、木下、上原、井田
場所     : サイジュ
日時 : 2018 年 10 月 6 日 15:00〜16:00

作成者 : 青山 
1. 第 2 回医療セミナー

日時 : 9 月 9 日(日) 14:00-15:00
場所 : 在シェムリアップ日本国領事事務所、 ソカー・パレス・ホテル
テーマ : 「事故・けが・救命救急」
講師 : 在カンボジア日本大使館 田淵医務官（医師）

参加人数 : 25 名
アンケート回収率 : 92%
アンケート結果 : 添付参照

2. 第 3 回医療セミナー
11 月末に第 3 回を企画予定　>>2 部制でするかもしれない

大気汚染なども含めた内容で検討中
大使館発信のメールでも送信予定

3. 12 月 or 1 月それ以降のイベント予定
忘年会… 行わない
新年会… 1 月に予定(餅つき大会と一緒に行う)

協賛品、会場抑え、会費などは盆踊りの様子を見て考える

4. HP 見直し
イベント情報
貸出物品 … 今後保管方法を考える(保管料もあわせて)
会則 … 10 月にプノンペン日本人会が会則を代える予定、その後調整
会員特典 … 一旦全部消す

5. 盆ダンスカーニバル
進行状況確認

>舞台出演希望者が少ないため、声掛けする
>ボランティア必要人数確認

ステージ :    4 人
司会   :    1 人
受付       : 20 人
浴衣　   :    8 人

          33 人

>領収書の使い方
白:日本人会控え
黄:協賛者に渡す

>10 月 9 日 : 実行委員会　19:00-20:00 @saiju

4. その他
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アンケート 性別 既婚未婚

配布 25 男性 11 未婚 14

回収 23 女性 10 既婚 7

回収率 92% 未回答 2 未回答 2

職業 年齢 所在

主婦 2 1 シェムリアップ 19

会社員 5 5 その他 2

自営業 6 4 未回答 2

その他 8 5
未回答 2 4

3
未回答 1

理解度 必要度 講義時間

理解できた 17 役に立つ 19 短い 3

やや理解できた 3 やや役に立つ 3 やや短い 4

普通 2 普通 1 調度良い 16

やや難しかった 1 あまり役に立たない 0 やや長い 0

難しかった 0 役に立たない 0 長い 0

開始時間 場所

早い 2 とても良い 3

やや早い 1 良い 5

調度良い 20 普通 13

やや遅い 0 やや悪い 2

遅い 0 悪い 0

とても勉強になりました。ありがとうございました。

傷の処置に関して非常に役に立ちました。

湿潤療法は新しい知識でありました。その場面に出くわした時は対応してみたいと思います。

クーラーが効きすぎて寒かった。

場所が少しわかりづらい。

とても参考になりました。
大変貴重なお話を聞けました。
今回も役に立つ情報を提供していただき、来たかいがありました。
参考になりました。
知っているようで知らなかった事、誤った認識などを再確認することができたのでとても良かったです。
今回初めてのセミナーだったのと毎回来れないのでもっと広く浅く内容をやってほしい。

理解している、分かっているつもりでいましたが、再確認できました。

大変わかり易いご説明、ありがとうございました。
身近で起こりうるけがや病気についてわかりやすく聞くことができてよかった。
また参加したいです。
親しみやすい感じで、楽しく聞かせていただきました。

アリや蜂などに噛まれた時の対応。
カンボジアで多く見られる感染症についてのセミナーがあったら参加したいです。
カンボジアでは暑い国であるのに関わらず、風邪が非常に流行しているのはどうしてですか。
メンタルヘルスについて取り上げ願えたらと思います。

虫さされの処置、日本語の通じる病院、日本で長期間海外旅行保険に入る方法。
ドラッグストアの信頼性。

運動会したいです。

多々ご協力いただきありがとうございました。すばらしい配慮でした。
今回のような有益な情報を共有していただけると嬉しいです。
今回メールをもらいましたが、出欠の返答は要さないようでしたが、もし出席者が予想以上に多い場合どうするのか。
残りの保健医療セミナーを楽しみにしています。
同様の企画を続けて欲しいと思います。
またこういう機会をおねがいします。日本とも事情が違うのでとても役に立ちました。本日はありがとうございました。

ありがとうございました。

2018年9月9日 保健医療セミナー <事故・けが・救命救急> アンケート結果

10代

20代

30代

40代

50代

*学生、NGO、ガイド、リタイアメント、無職 60代

感想 :

事故にあってしまったらということを具体的に想定した対応法をお伝えいただき、大変役に立ちました。緊急連絡先は早速スマホへ登録します。また犬
が多いとは思ってましたし、接触する機会も日本より格段に増えたのに慣れてきて一切狂犬病の対策をしてませんでした。気をつけようと予防接種を検
討します。

普段の生活では知り得ないことが解って面白かったです。狂犬病は犬に噛まれた時だけだと思っていたので他の動物にも気をつけます。当
たり前ですが、ここは日本じゃないと意識して生活していきます。

狂犬病の注射は１回$48だそうですけど、タイで予防接種はもっと安いと思いますが。

わかりやすく、イラスト入りで楽しくよくわかりました。１時間ではもったいないし、終わらないと思うので予め1.5−２時間を想定したほ
うがいいと思います。

医療に関する質問 :

AEDを見せてほしい。
シェムリアップでは眼科がないと聞いたのですが、ものもらいや目に虫が入った、細菌が入ったなどで目が腫れたり痒みや充血した時はど
うすればいいですか。

日本人会への要望 :

まだ勉強不足なわからない点、また、海外で暮らす上でプロのお医者様からのお話は、とても貴重なので、ぜひまた行っていただけたら幸
いです。

領事事務所は出席連絡するように指示があったがAJAの広報にはそう書かれていなかった。


